

【桜木の人口】 5,753人 (前月比 +1人) (男性 2,782人・女性 2,971人) 2,712世帯 (前月比 +3世帯)

9/28 消防訓練

消防訓練を行いました。2階の調理実習室から火災が発生したという設定で、通報訓練と避難訓練を行いました。来館されていた講座生と職員が、速やかに駐車場に避難しました。

消火器の使用方法や実際に火事が起こった際の対処の仕方などを確認し、避難の際に必要な、押さない・駆けない・しゃべらない・戻らない「お・か・し・も」の4原則を確認しました。

**資源回収【老連】 10/17**

地区老人クラブ連合会の資源回収が行われました。雨天のため、回収時間を遅らせて実施しました。各家庭から玄関先に出された段ボールや新聞、空き缶など、多くの資源を軽トラック等で回収してまわられました。

回収された資源はすべて合わせて4,850kgでした。みなさんのご協力ありがとうございました。

10/1 藤井市長 センター視察

周南市の藤井市長が、中央7館の市民センターを視察してまわられました。桜木市民センターが今年度から指定管理になったことで、運営上で困っている事や改善してほしい事などを尋ねられました。また、今後の市政に反映するため、市民センターを訪れる方々の声をまちづくり提言箱に入れてほしいとの要請がありました。

**にこにこあいさつ【周陽中】 10/1**

にこにこあいさつプランの一環として、周陽中学校の3年生の生徒たちが、周陽、遠石、桜木の小学校区内の11か所の通学路に立ち、あいさつ立哨を行いました。10月は衣更えの時期ですが、ほとんどの児童は半袖姿で、班ごとに整列し登校していました。中学生は、大きな声で「おはようございます」とあいさつし、児童も大きな声で応えていました。



伝言板

桜木市民センター運営協議会から

桜木地区の皆さんの声を、桜木市民センターのより良い施設運営に反映するため、提言箱を設置する予定です。これにあたり、提言箱の愛称を募集したいと思います。提言箱は鮮やかなピンク色で、ロビーの机の上に設置します。〇〇箱、〇〇ボックスなど、みなさんの思いついた愛称を募集用紙に記入し、提言箱に入れて下さい。採用された方には記念品を差し上げます。桜木地区の明るい未来につながる素敵な愛称をお待ちしています。締め切りは12月28日です。決定した愛称は広報「さくらぎ」にて発表します。



さくらぎの杜

ご自身の手や長寿の象徴とされる鶴などが描かれていて、心臓の拍動が聞こえてきそうな力強い作品で、見る者を圧倒します。
手作りのキャンバスに麻布を貼り付け、水彩の上に油絵具をのせた立体的な作品になっています。



第64回岩国市美術展覧会の絵画・一般の部で、油絵無名塾の講師、中谷梅若さんが、市長賞を受賞されました。

「いのち」と名付けられた作品は、大きな心臓の周りに

岩国市美展 岩国市長賞

中谷 梅若さん（城四）

桜木市民センター文庫 新刊図書が入りました

◆俺の残機を投下します

山田 悠介

◆半沢直樹 アルルカンと道化師

池井戸 潤

◆歎異抄をひらく

高森 顕徹

◆10分間ミステリー ザ・ベスト

◆アーモンド

ソン・ウオンピョン

◆54字の物語

氏田 雄介

◆さらにざんねんないきもの事典

児童書

11月 さくらぎカレンダー

- 8日(日) 朝市 (縁) じょい!ヶ丘 9:00~
- 9日(月) クリーン作戦【桜木小】雨天中止
- 9日(月) 夜間パトロール 19:00~
- 10日(火) 向道湖農園福祉作業【老連】
- ~~17日(火) 桜木まちづくりの集い 中止~~
- 18日(水) ふれあいスポーツ大会【老連】
- 22日(日) 朝市 (縁) じょい!ヶ丘 9:00~

※今後の状況により中止や変更になる可能性があります

【編集後記】

昼間は爽やかで過ごしやすいのですが、朝晩は寒く感じるようになりました。気温差が大きいため体調管理には気を付けましょう。

コロナによる経済の落ち込みに対する対策としてG・O・T・O・トラベル、G・O・T・O・イートなど様々な政策が行われています。山口県はコロナの感染も少し落ち着きを見せています。外に出るにはいい季節です。コロナ対策をしっかりした上で、遠くに行くのではなく、地元山口県の良さを見直す「デイスカパー山口」にしてはどうでしょうか。

アメリカの大統領選挙が近づいてきました。日本は世界が注目しています。どちらが選ばれるのでしょうか。